



Foto: Zolles/Robert Zolles

Sebastian Kurz
Staatssekretär für Integration

Wir haben in den letzten zwei Jahren einiges erreicht, aber wir haben noch viel vor. Entscheidend ist, dass Menschen nicht danach beurteilt werden, woher sie kommen, welcher Religion sie angehören oder welche Hautfarbe sie haben. Sondern nur danach, was sie bereit sind in Österreich zu leisten und beizutragen. Das ist unser neuer Zugang: Integration durch Leistung. Österreich darf von Zuwanderern diese Leistung einfordern, aber wir müssen die erbrachte Leistung auch anerkennen. Österreich wäre nicht das, was es ist, ohne den großen Beitrag der vielen Menschen, die zu uns gekommen sind.

Integration mal anders: „MigAward – Preis der österreichischen Migranten“

Migranten selbst spüren und wissen am besten, was für sie gut und weniger vorteilhaft ist. Aus diesem Grund wird heuer zum ersten Mal der MigAward verliehen.

Das Besondere daran: Die Jury setzt sich aus mehreren 100 Men-

schen mit Migrationshintergrund zusammen. Mit dem Preis werden Projekte, Institutionen und Personen gewürdigt, die sich für Integration und Partizipation einsetzen. Außer den Kategorien wie beispielsweise „Projekt des Jahres“ oder „Bildung & Sozia-

les“ gibt es auch einen Negativpreis – die „Sackgasse 2013“, in der heuer FPÖ, Unzensuriert.at und die „Kronen Zeitung“ nominiert wurden.

Alle Informationen und Nominierungen finden Sie unter www.migaward.at



Die Fachjury diskutiert über die Nominierungen.

Foto: Blum Media/Igor Ripak



**Raiffeisen in Wien
Meine BeraterBank** 

ab 6,- Euro

Schneller als Sie „Bargeldtransfer“ sagen können:

Jetzt Bargeld online senden!

Schnell, sicher und einfach Bargeld versenden – mit Ihrem Raiffeisen Konto!

Nähere Infos unter:
www.raiffeisenbank.at/ethnobanking

